

Joyful

— ジョイフル —

上河内東小学校

第5学年

12月号

2025年の締めくくり どんな1年でしたか？

いよいよ今年も最後の月となりました。この1年、それぞれの子供たちの胸にいろいろな思い出が刻まれたことでしょう。楽しかったこと、がんばったこと、大変だったこと…。どれをとっても、これら一つ一つが子どもたちにとって、すばらしい財産となり、これから先、いろいろな場で生かされていくことだと思います。保護者の皆様にはさまざまご協力をいただき、ありがとうございました。

一年を締めくくり、気持ちよく2026年を迎えるためにも、学習のまとめをするとともに身のまわりの整理整頓などができるように言葉かけをしていきたいと思います。

学習予定



国語	大造じいさんとガン 他	体育	なわとび、持久力を高める動き 他
算数	割合 他	家庭科	食べて元気に 他
理科	ふりこのきまり 他	総合	宇都宮学 エコレンジャーになろう
社会	情報産業とわたしたちのくらし 他	外国語	Unit6 Where is the library?
音楽	いろいろな声で音楽を作ろう 他	道徳	「折り紙大使」加瀬三郎 他
図工	進め！糸のこたん陥隊 他	学活	冬休みにがんばりたいこと 他

お知らせ



全力で頑張った運動会

11月8日（土）の運動会では、競技や係の仕事に全力を尽くし、一人一人が輝く姿が見られました。運動会までの期間、練習や準備に一生懸命取り組んだ成果が現れた瞬間でした。粘り強く諦めないで取り組んだ経験、全力を出した経験は、今後の学校生活でも生かしていってほしいと思います。



トヨタ自動車によるオンライン授業

11月14日（金）にトヨタ自動車によるオンライン授業を行いました。授業ではワークシートを使いながら実際の車の作り方や工場の様子を映像で見せていただきました。子どもたちは、「どうやって車ができるの？」「工場ではどんな仕事をしているの？」と興味を持ち、疑問に思ったことを積極的に質問していました。普段見ることのできない自動車工場の裏側を知ることができ、とても有意義な学びの時間となりました。



就学時健康診断での活躍

11月19日（水）の就学時健康診断では、5年生が来年度入学する1年生を丁寧に案内しました。初めての学校に緊張している子もいましたが、5年生は優しく声をかけたり、そっと手をつないで誘導したりと、頼もしいお兄さん・お姉さんとして立派に役割を果たしました。また、この日だけ5年生は他の学年より下校時刻が遅くなりましたが、最後まで責任をもって取り組む姿が見られました。子どもたちの成長と頼もしさが光る、温かい時間となりました。

